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План сева 
и задачи 
1936 года

Постановлением бюро Ка
лининского Обкома ВКП(б) 
и президиума Облисполко
ма цт 24 февраля 1936 года 
„о государственном плане 
весеннего сева 1936 года" 
для нашего района установ
лен общий план ярового се
ва на 1936 год в количест
ве 19756 гектар, (без трав 
прошлогодних) в т о м  
числе по колхозно-крестьян
скому сектору яровых зер
новых 9360 гектар, льна 
5600 гектар и картофеля 
1850 га.

В соответствии с этим пла
ном, президиум РИ К ‘а уста
новил план сева ^ля каж
дого колхоза, совхоза и сель
совета по единоличному 
сектору, а также для кол
хозников на приусадебных 
участках.

План ярового сева остает
ся, примерно, такой же, ка
кой был в прошлом çоду, в 
том числе и по посеву льна. 
Новое как раз в том и за
ключается, что задача по
вышения урожайности всех 
культур ставится не путем 
расширения посевных пло
щадей, а путем повышения 
качества сельскохозяйствен
ных работ, применения пе
редовой агротехники.

Задача партийных органи
заций, каждого коммуниста, 
сельсоветов, правлений кол
хозов-—довести до сознания 
каждого колхозника и кол
хозницы, разлепить им ту 
огромную задачу, которую 
поставили партия и прави
тельство перед колхозами в 
деле повышения урожайно
сти. Также надо довести до 
сознания каждого колхозни
ка и колхозницы, что пос
тавка зерна и других куль
тур устанавливается соглас
но плана сева.

Выполнение плана сева и 
получение высокого урожая 
требует строгого соблюде
ния агроправил, хорошего 
качества работы, надо по
добрать самые лучшие пред
шественники под лен, не 
ломать установленный сево
оборот, не занимать пар, 
больше чем установлено, а 
полностью выполнить план 
по освоению новых земель, 
корчевки и целины. '

Самая главная и решаю
щая сила в этой борьбе— 
люди, овладевшие техникой. 
В наших колхозах будут 
сотни стахановцев в 1936 го
ду, если партийные и со
ветские организации, все 
коммунисты и комсомольцы, 
весь наш актив, партийный 
и непартийный, по-больше
вистски возьмутся за рабо
ту, за организацию масс.

В 1936 году мы должны 
завоевать высокий урожай.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ЛУЧШИХ ЛЬНОВОДОВ КА Л И Н И Н  ОБЛАСТИ
великому вождю народов товарищу СТАЛИНУ

Мы, 1.005 председателей, бригадиров и звенъево- 
дов колхозов Калининской области, твердо решили уже 
в 1936 году завоевать / такой урож ай льна , какой на
мечено полупить в стране через три— четыре года: до 
4—5 центнеров волокна с га. '

Областной комитет партии и облисполком со
брали нас на областное совещание лишь после того, 
как на месте в каждом из наш их колхозов б ы ло ‘Про
верено, насколько мы подтверждаем делом взятые на 
себя обязательства, а нет ли в наших словах пустого 
хвастовства. Тщательно были проверены наши семена, 
их всхожесть и чистота, как хранят ся удобрения, 
готовность коней, исправность сельскохозяйственного 
инвентаря и т. д. «

Дорогой Иосиф Виссарионович, через несколько 
дней начнется стахановская весна. В последний раз 
проверяя себя, мы твердо решили взять на себя, наш 
великий вождь, наш мудрый учитель, перед тобой сле
дующие обязательства. ,,

Первое обязательство. Мы, 182 колхозных звена, по 
имени нашей зачинщицы—колхозницы из Красного Хол
ма Харитины Моляковой назвавшие себя „моляковца- 
м и “ , берем на себя обязательство собрать в этом го
ду урожай льна 10 центнеров с гектара, а в семено
водческих колхозах—8 центнеров селекционных семян 
с гектара.

Мы, 823 председателя колхозов и бригадира, бе
рем на себя обязательство продать государству в 
этом году не менее 5 центнеров льноволокна с каж
дого гектара.

В прошлом году несколько сот колхозов нашей об 
ласти обогнали по урожайности такие капитали
стические страны, как Польша, Лат вия и Эстония. В 
этом году тысячи колхозов берутся обогнать урожай 
ность эт их стран, а сотни колхозов и моляковских 
звеньев берутся догнать и  перегнать самые урожай 
ные по льну страны— Бельгию и Голландию.

Одновременно мы считаем своим долгом и  обя 
зуемся и по зерновым достигнуть урож айности тех 
передовых колхозов, лучшие люди которых были на
шим правительством награждены орденами Советско
го Союза.

Второе обязательство. Среди колхозов, представ
ленных на нашем областном совещании, не будет ни 
одного, который в этом году выдаст колхозникам на 
трудодень меньше 4 рублей, а 107 колхозов обязуют
ся выдать на трудодень не менее 8 рублей.

Третье обязательство. Твои слова, товарищ Ста
лин, что женщина в колхозе— великая сила, особенно 
важны в условиях наш их льноводных районов. Мы обя
зуемся из ж енщин-колхозниц вырастить новые сотни 
и тысячи звенъеводов, бригадиров, председателей кол
хозов. Все силы прилож им к тому, чтобы вырастить 
новые десятки и сотни т аких героинь колхозного \

труда, как орденоноски Ш елкунова, Виноградова, З а 
харова, Ш абалина, Бедова, Виселева, как М олякова , 
Воробьева, Рындина, Шарова.

Мы организуем в своих колхозах образцовую рабо
ту по повышению общеобразовательной и агротехни
ческой грамотности всех наших колхозниц. Чтобы 
облегчить женский труд, мы в каждом колхозе орга
низуем уже в этом году ясли, детские площадки и в 
колхозах каждого сельсовета по одному родильному 
дому.

Четвертое обязательство. Не только сами добьем-
ся рекордных урожаев и высокой доходности, но путем 
социалистического соревнования, путем передачи наше
го опыта всем колхозам будем бороться за то, чтобы 
в Калининской области не остаюсь ни одного отста
лого колхоза.

Пятое обязательство. Среди делегатов нашего об
ластного совещания много представителей погранич
ных колхозов.

Мы, колхозные руководители, и  в первую очередь 
руководители пограничных колхозов, берем на себя 
обязательство так развернуть оборонную работу, 
чтобы каждый колхозник научился владеть противо
газом, чтобы в каждом колхозе были ворошиловские 
стрелки, ворошиловские кавалеристы, чтобы в каждом 
колхозе были красные сестры.

Мы обязуемся за этот год подготовить 300 кол
хозных парашютистов и парашютисток.

Мы обязуемся в каждом колхозе организовать 
оборонный уголок, а во всех крупных колхозах— дома 
обороны и стпелковые тиры.

Дорогой Иосиф Виссарионович, мы отдаем себе 
полный отчет в огромной ответственности, которую 
каждый из нас берет на себя, давая тебе, вождю на
рода, такие обязательства. Мы понимаем, что одно 
дело поднимать урожайность с 2 до 3 центнеров льно
волокна и*другое дело добиваться урож ая в 5 центне
ров, а тем более в 10 центнеров. Но мы смело и  ре
шительно берем перед тобой как это, так и  осталь
ные обязательства, и  уверены, что так же, как М а- 
рия Демченко своей доблестной работой отстояла  
честь колхозного слова, так и мы, тысяча колхозниц  
и колхозников-льноводов Калининской области, плодами  
своей работы покажем, как высоко и свято мы держим 
честь колхозного слова.

Наша уверенность глубока, потому что нами р у 
ководишь ты, наш великий Сталин, а кто твердо идет 
за тобой, тот не знал, не знает и не будет знать 
поражений.

Прими, наш вождь и  учитель, нашу преданность 
и любовь.
Настоящее обязательство обсуждено и подписано 
1.005 лучшим.! льноводами Калининской области.

Следуют подайся

О проработке письма лучших льноводов 
. к товарищу Сталину

Постановление бюро РК  ВКЩ б) от 19 апреля 1936 года
Придавая исключительно важное 

значение письму лучших льноводов на
шей Калининской области к вождю на
родов тов. Сталину, в котором льново
ды приняли на себя большие и почет
ные обязательства, бюро РК ВКЩб) 
считает совершенно необходимым про
работать это письмо на собраниях кол
хозников в каждом колхозе, а также 
обсудить по бригадам и в звеньях*

Бюро РК ВКП(б) обязывает всех 
партприкрепленных, парторгов и пред

седателеи сельсоветов организовать 
проработку этого исключительно важ 
ного документа среди колхозников, 
информируя Райком о ходе проработки 
и о конкретных обязательствах колхо
зов, бригад, звеньев, отдельных кол
хозников, трактористов и агрономов, 
принимаемых ими с тем, чтобы с честью 
сдержать слово, данное вождю народов 
тов. Сталину.

Бюро РК ВКП(б)Г

ПРИСТУПИЛИ К КОРЧЕВКЕ
18 апреля колхозники 

сошниковского колхоза 
„Амо-скорость“ Василье 
ва, Меньшикова, Смирнов ' 
во главе с председателем 
колхоза тов. Беляковым

вышли на корчевку. Ког
да разрыли снег, земля 
под снегом оказалась от
таявшей на четверть мет
ра. В этот момент кусты 
выкорчевываются исклю

чительнолегко. Колхозни
ки колхоза „Амо-скорость" 
раскорчевали 0,30 га. 
На основе этого опыта, 
колхоз приступил к мас
совой корчевке. А. К.

Лен— -наше 
богатство

Наш колхоз „15 лет Крас
ной армии", Осташковского 
сельсовета 17 апреля за
ключил договор на конт
рактацию льна. Обсуждая 
договор, мы‘говорим:

— Лен— это наше богат
ство, колхоз получает от 
государства большие день
ги за лен. Если мы в прош
лом году получили денеж
ного дохода от сдачи льна 
по 284 рубля с каждого 
гектара, то в этом году, при 
условии обеспечения с га 
по 5 центнеров волокна, мы 
получим не меньше 1500 
рублей деньгами от гектара, 
если добьемся урожая льна 
с гектара 5 цент, (волокна).

Предколхоза Щеглов.



НА X ОЕЗДЕ ВЛКСМ Наша область
УТРЕННЕЕ ЗАС ЕДАН И Е

15 АП РЕЛ Я
На утраа нем заседании 15 

апреле продолжаются прения по 
доклалам товарищей Косарева 
и Козлова.

В аревидиуме с'ввда появля
ются т)варзщи А. А. Андреев 
и С. М. буденный, которых 
делегаты и гости приветствуют 
продолжительными аплодисмен
тами.

После выступления секретаря 
ЦК и МБ ВЛКСМ товарища 
Лукьянова, слово предостав
ляется секретарю ЦК ВКП(6) то
варищу А. А. Андрееву.

С'езд встречает его продолжи
тельной овацией. Раздаются воз
гласы: „Да здравствует Цент
ральный Комитет Всесоюзной 
коммунистической партии боль
шевиков!", „Да вдравствует то
варищ СТАЛИН!", „Да здравст
вует товарищ Андреев!".
УТРЕННЕЕ ЗАС Е Д АН И Е

16 АП РЕЛ Я
На утреннем заседании с‘евда 

с заключительным словом высту
пил секретарь ЦБ ВЛКСМ тов. 
Косарев, встреченный бурными 
аплодисментами.

Под бурные аплодисменты де
легатов резолюция принимается 
единогласно. С'езд постановил 
также утвердить доклад ревизи
онной комиссии.

С'езд переходит ко .второму 
пункту повестки дня: отчет де
легации ВЛКСМ в БИМ. С до
кладом выступил товарищ Че
моданов.

Подробному аналиву подвер
гает докладчик работу БИМ и 
его зарубежных секций, расска- 
вывает о том, как на практике 
в ряде саран осуществляется 
единый фронт комсомольцев с 
трудящейся молодежью.

Горячими овациями, стоя, 
встречает с'еад представителя 
героического комсомола Китая 
тов. Су И-пина. Раздаются воз
гласы: „Да здравствует китай
ский комсомол!*, „Ура!“ . \ 
ВЕЧЕРНЕЕ ЗА С Е Д А Н И Е  

16 А П Р Е Л Я
На вечернем заседании 16 ап

реля шли прения по докладу 
тов. Чемоданова.

Слово предоставляется встре
ченному продолжительными ап
лодисментами генеральному сек
ретарю ЕИМ'а тов. Раймонд 
Гюйо.

Во время речи товирища Про
кофьева в президиуме появляет
ся товарищ Ворошилов. С'езд 
встречает вождя Красной армии 
бурной, долго не смолкающей 
овацией.

КО М С О РГ  
О Т С Т РА Н ЕН  01

Первичная комсомольская ор
ганизация артели „Двигатель" 
решений, принятых при отчетно
перевыборном собрании не вы
полняет, массово-полвтической 
работы не организовала, над 
повышением политической гра
мотности члены етой организа
ция работали плохо.

Бывший комсорг т. Бопанев 
вместо того, чтобы возглавить 
организацию и оживить работу, 
оторвался от комсомольцев, ис
подняя лишь обязанности кла
довщика.

В результате, рейд, проводи
мый в помощь стахановскому 
движению, был сорван.

Броме того, Бопанев нарушал

Большую речь провэносвт сек
ретарь Боммунистического Ин
тернационала молодежи товарищ 
Михаль Вольф. >

С'езд принимает решение—  
прения прекратить. Зачитывает
ся проект постановлений по от
четному д о к л а д у  делегации 
ВЛКСМ в ИККИМ:
Заслушав и обсудив отчет
ный д о к л а д  делегации 
ВЛКСМ в Исполкоме КИМ, X 
севд ВЛКСМ одобряет по 
литическую линию и прак
тическую работу делегации 
ВЛКСМ в ИККИМ.

Постановление принимается 
единогласно под шумные апло
дисменты.

С исключительным подъемом 
с'езд принимает приветствия ру 
левому Боммунистического Ин
тернационала товарищу Димит
рову и вождю германской ком
партии товарищу Тельману.

На вечереем заседании при
сутствовала секретарь ЦБ ВБП(б) 
товарищ Андреев, а также то
варищи Косиор и Постышев.

Утреннее заседание
17 апреля

На утреннем заседании 17 
аппеля с докладом о программе 
ВЛКСМ выступил секретарь ЦК 
ВЛКСМ тов. Файнберг.

Первую часть своего доклада 
т. Файнберг посвятил характе
ристике тех огромных социаль
ных сдвигов и хозяйственно-поли
тических успехов, которых до
билась ваша страна за 15 леу, 
прошедших со времени принятия 
старой программы Союва на 4-м 
с'евде ВЛКСМ. В старой програм
ме содержится много в одних 
случаях устаревших, а в других 
случаях полностью реализован
ных эадач. Так например, в ста
рой программе имелись пункты, 
формулировавшие вадачи комсо
мола в области борьбы с капи
талистическими элементами, с 
кулаком. Сейчас положение в 
корне изменилось. Социализм 
стал действительностью, ликвиди
рованы классы, ликвидирована 
навсегда безработица, подготав
ливаются условия для перехода 
от социализма к коммунизму. 
В  свяаи с этим перед комсомо
лом стоят новые задачи, кото
рые I  формулируются В НОВОЙ 
программе ВЛКСМ.

—  Одно только остается не
изменным,— подчеркивает тов- 
Файнберг,— это основной - прин
цип комсомола— беэзаветная борь
ба еа дело коммунизма ж воспи
тание молодого.поколения в ду
хе коммунизма.

Тов. Файнберг укавал, что 
комсомол создан партией, как

КОПАНЕВ
Р У К О В О Д С Т В А

устав ВЛКСМ, вместо сбора член
ских взносов, он собрал билеты 
всех комсомольцев и при выдаче 
зарплаты, проивЛЬдит удержания.

За бездействие и зазнайство 
комсомольцы Коаанева с работы 
комсорга сняли и об'явилж ему 
выговор.

Комсоргом ивбрали т. Грибова, 
который приступил к укрепле
нию организации, составил план 
работы, наладил работу стевга- 
зеты, укреплена дисциплина в 
политшколе, все комсомольцы 
активно ваялись за развертыва
ние массово-политической рабо
ты среди рабочих, особенно сре
ди молодежи.

Савельев.

массовая беспартийная органи
зация молодежи, примыкающая 
к ВКП(б), имеющая своей зада
чей помощь партии в деле воспи
тания молодежи и детей в духе 
коммунизма.

Тов. Сталин, внося поправки 
в программу ЦДКСМ, подчерки
вал, что комсомол 'должен тер
пеливо и обстоятельно раз'яс- 
яять молодым людям свои зада
чи, указывал, что комсомол—  
естц организация пропагандист
ская. Ее главная задача— вос
питывать советских девушек и 
юношей.

В отличие от прежних лет, 
К(гда комсомол вел работу в 
основном среди рабочей и кре
стьянской молодежи, сейчас ком
сомол должен широко развернуть 
работу по политическому воспи
танию всей рабочей, крестьян 
свой, служащей молодежи и мо
лодой интеллигенции, ибо вся 
эта молодежь строзт новое со
циалистическое общество.

Тов. Файнберг неоднократно 
подчеркивал, что у комсомола 
никогда не было и не может 
быть своей, особой от болыпе- 
взстской партии, политической 
линии. Комсомол был и будет 
непримиримым борд м со всяки
ми уклонениями от ленинивма.

Далее т. Файнберг конкрети
зировал вадачи, которые форму
лируются- в новой программе 
ВЛКСМ.

Программа ставит вопрос о 
том, что выработка коммунис
тического мировоззрения— овла
дение научно-революционной тео
рией пролетариата— является ос
новным условием для воспита
ния молодежи в духе коммуыиз 
ма. Программа далее ставит воа- 
рос о получении всей советской 
молодежью среднего общего и 
технического образования. Одним 
ив важных пунктов программы 
является активная борьба ком
сомола за полную ликвидацию 
неграмотности и малограмотнос
ти среди молодежи. Программа 
обязывает членов ВЛКСМ содей
ствовать развитию социалисти
ческого соревнования ■ аооацря 
ет трудовые подвиги молодежи. 
Программа ставит вопросы соз
дания коммунистической морали 
и нравственности, борьбы с пе
режитками национального нерав
ноправия, с буржуазными пере
житками в отношении к женщине.

Главный ловунг советской мо
лодежи сейчас— лозунг защиты 
социалистической родины. Ком
сомол должен воспитывать в мо
лодежи чувство советского пат
риотизма, неимеющего ничеге об-
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Помогаем колхозникам 
в борьбе за урожай
Пионеры и школьника Анци

фаровской неполной средней 
школы помогают колхозникам з 
подготовке к севу, в борьбе за 
высокий урожай. Они собрали 
28 центнеров волы. Особенно 
хорошо работают по этой части 
ребята из ходхоза „Красный 
веневец". Пионеры помогают 
колхозникам в выпуске стенных 
газет, организовали доску пока
зателей по соревнованию.

Для встречи скворцов, пионе
ры сделали 73 скворечника.

Дмитриев.

щего с буржуазным национализ
мом.

С докледом о проекте устава 
ВЛКСМ выступил секретарь ЦК 
ВЛКСМ т. Вершков, встречен
ный-аплодисментами. /

—  Проект нового устава,—  
сказал он,— предлагаемый нас
тоящему с‘евду ЦК ВЛКСМ, зна
чительно отличается от устава, 
принятого ва 9 с'езде. Измени
лась обстановка, изменились ус
ловия, в которых работает ле
нинский комсомол. Устав, при
нятый на IX  с'езде, устарел. Ле
нинский комсомол перерос этот 
устав,

В старом уставе главным тре
бованием было— участие в социа
листической реконструкции етра 
ны. В начале 1931 года, когда 
происходил IX  с‘е8д, это было 
абсолютно правильно. Но теперь 
это пройденный этап. Мы имеем 
промышленность, оснащенную но- 
ьяйшей техникой, в деревне по
бедил колхозный строй, кулачес
тво разгромлено, все хозяйство 
стало социалистическим. Отсюда 
и новые задачи перед комсомо
лом. Комсомол теперь призван 
быть органвватором учебы, обра
зования, коммунистического вос
питания советской молодежи.

Останавливаясь на основных 
пунктах проекта, тов. Вершков 
говорил о том, какую помощь 
оказал т. Сталин в выработке 
устава Ленинского комсомола.

На вечернем заседании 17 ап
реля начались прения по док
ладам т.т. Файнберга и Вершко
ва. Выступавшие товарищи от
мечали, что проекты новой про
граммы и нового устава широ
ко обсуждались в первичных ор
ганизациях и были одобрены все
ми комсомольцами.

На утреннем заседании с'езда 
18 апреля продолжались прения.

Докладчики— т. Флйнберг и 
Вершков от заключительного сло
ва отказались.

По предложению т. Файнбер
га с'езд единогласно принял 
в основном новые програм
му и устав ВЛКСМ.

Для окончательной редакции 
и ввесения дополнений и попра
вок на основе замечаний и пред
ложений, сделанных в прениях 
и во время предс'ездовского об
суждения, с'езд избрал комиссию 
в составе т. т. Косарева, Файн
берга, Вершкова, Лукьянова, С. 
Андреева, Вайшля, Бубекина, Р у 
дых, Мгеладзе, Адмиральской, 
Парижера, Августайтис, Горше
нина ■ других.

Вечернего заседания 18 апре
ля не было.

Почему гонят 
ш к о л ь н и к о в  
из библиотеки?

Мы, ученнки Лихославльской 
неполной ерздяей школы живем 
в Крючкова. Нас несколько че
ловек. Книги для чтения мы 
берем в Лгхославде, хотя в 
Крючкове тоже есть библиотека. 
Когда мы преходим обменять 
кгяги, Дементьева играет с кем 
иибудь в домино, или еще чем- 
ндбудь занимаемся, ва наша 
просьбы принять от нас книги и 
выдать нам другие она, ■ вни
мания не обращает. А когда про
ходит время, установленное для 
детей, она хватает нас еа ворот- 
нвк и выталкивает ив библиоте 
ки. Голубцов.

в 1936 году
За новые успехи 
в животноводстве

По предварительному пла
ну количество лошадей в 
области за год должно уве 
личиться с 459 до 491 ты
сячи, крупного рогатого 
скота—с одного миллиона 
86 тысяч до одного миллиона 
двухсот сорока двух тысяч 
голов. Поголовье скота воз
растет с 566 тысяч до 611 
тыс., свиней—с 441 тыс. до 
582 тыс. голов. Стадо овец 
увеличится с одного мил
лиона ста тридцати пяти ты
сяч до одного миллиона 
трехсот пятидесяти одной 
тысячи голов.

За год будет выращено 
триста пятьдесят тыс. телят, 
пятьсот чдвадцать тысяч по
росят, 581 тыс ягнят и око
ло 58 тыс. жеребят. На мно
го возрастет поголовье ско
та на колхозных товарных 
фермах. По сравнению с 
прошлым годом количество 
крупного рогатого скота 
на фермах увеличится на 17 
проц,, коров—на двадцать 
два с половиной проц., сви
ней—больше чем на 60 про 
центов и овец на 50 проц.

Новые племçнные фермы
Большое внимание в те

кущем году, будет обраще - 
но на развитие племенного 
животноводства. Количество 
колхозных племенных ферм 
крупного рогатого скота 
предполагается довести по 
области до ста тридцати 
единиц, а количество скота 
в них до 6100 голов. К  кон
цу года в колхозах области 
будет до ста свиноводчес
ких и двадцать овце
водческих племенных ферм. 
В целях улучшения пород 
овец свыше ста тысяч их 
будут метизировано. Дли 
этого в колхозы области за
возится более трех тысяч 
племенных баранов.

За год в области наме
чается организовать до 45 
пунктов искусственного осе
менения скота и построить 
один конезавод.

Больше молока, 
мяса, масла

Вместе с ростом поголовья 
в текущем году в нашей 
области должна значитель
но увеличиться продуктив
ность скота. Удойность по 
совхозам Наркомсовхозов 
проектируется поднять в 
среднем до двух тыс. 4С0 
литров на корову в год, 
вместо 1700 литров, полу
ченных в прбшлом году. В 
совхозах Наркомзема наме
чено поднять удойность до 
1800 литров и в колхозных 
товарных фермах—до 1500 
литров на корову в год. 
Вес откормочных свиней бу
дет доведен до 110 кило
грамм, а выход племенных 
поросят—до 11 на свино
матку.

Значительно укрепится 
кормовая база. Площадь по
сева под кормовыми куль
турами увеличивается с 
трехсот соррка шести тыс. 
до 478 тыс. га.
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